

Regionalliga Herren West

TTC Waldniel : VfR Fehlheim 1929
Samstag, 22.04.2023, 18:30 Uhr

Karakulak fixiert zwei Punkte für den TTC Waldniel

Als Eren Bekir sein Einzel am Samstagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Regionalliga Herren West nach unter 2 Stunden Spielzeit auch schon wieder beendet. Ein deutliches 9:1 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Der Gastgeber hatte gerade den VfR Fehlheim 1929 besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der VfR Fehlheim 1929, vielleicht auch aufgrund von 4 eingesetzten Ersatzspielern, meist auf verlorenem Posten, denn nur 6 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatten an dem Tag dagegen Bekir, Karakulak und Bekir, die alle ihre Spiele gewinnen konnten und somit maßgeblich zum Teamerfolg beitrugen.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Einen eher schnellen Punkt für ihre Mannschaft holten Lei / Bekir beim 11:5, 11:5, 12:10 gegen Wienke / Borshchevskiy. Karakulak / Bekir bezwangen anschließend Freund / Schubert in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Wie ausgeglichen dieses Doppel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 2:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Ara Karakulak hatte danach seinen Gegner Tom Wienke beim deutlichen Sieg in drei Sätzen insgesamt im Griff und ließ ihm keine echte Chance, so dass er seiner deutlichen Favoritenrolle auf Grundlage der TTR-Werte vollauf gerecht wurde. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Yang Lei beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Timo Freund. Kurz später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an der Reihe. Einen sicheren Punkt für sein Team holte am Nachbartisch Denis Bekir beim 11:6, 11:6, 11:8 gegen Yehor Borshchevskiy. Da gab es nichts zu rütteln. Beim wenig später folgenden 3:0-Sieg gegen Bastian Schubert zeigte Eren Bekir seinem Gegner die Grenzen auf. Beim Stand von 5:1 gingen die Spitzenspieler des TTC Waldniel und des VfR Fehlheim 1929 in die Box. Ara Karakulak kam mit der Spielweise von Timo Freund am Tisch gut zu Recht und musste letztlich nur einen Satz verloren geben. Die Partie, in die er auf dem Papier als klarer Favorit gegangen war, endete mit einem 3:1-Sieg. Durch diesen Sieg war der sechste Zähler für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor den verbliebenen Einzeln fest. Eher ungefährdet war der 3:0-Erfolg von Yang Lei wenig später gegen Tom Wienke. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Lei nun bei 18:14, während Wienke bislang 0 Siege und 2 Niederlagen zu verzeichnen hat. Einen eher schnellen Punkt für seine Mannschaft holte Denis Bekir beim 11:5, 13:11, 11:5 gegen Bastian Schubert. Bevor die beiden Vierer an den Tisch traten, stand es somit 8:1. Eren Bekir machte mit Yehor Borshchevskiy beim 3:0 ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Nach diesem Einzel steht Bekir somit bei 22 Siegen und 12 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Borshchevskiy ein 0:2 ausweist. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Waldniel die Saison mit einem Punkteverhältnis von 27:9 bei 12 Saison-Siegen, 3 Niederlagen und 3 Unentschieden ab. Die Mannschaft des VfR Fehlheim 1929 erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 15:21. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:
TTC Waldniel

Doppel: Lei / Bekir 1:0, Karakulak / Bekir 1:0

Einzel: A. Karakulak 2:0, Y. Lei 1:1, D. Bekir 2:0, E. Bekir 2:0

VfR Fehlheim 1929

Doppel: Wienke / Borshchevskiy 0:1, Freund / Schubert 0:1

Einzel: T. Freund 1:1, T. Wienke 0:2, B. Schubert 0:2, Y. Borshchevskiy 0:2